
Prenez une bonne dose d'accords de puissance, incorporez-y des refrains accrocheurs
et saupoudrez Ie tout de riffs orientaux. Laissez mijoter 6 ans et vous obtiendrez Ie nouvel
album des Kash Flowz. Et oui... il aura fallu attendre 6 ans depuis la sortie de leur premier

album "Nothing but Misery" pour que les Beiges nous reviennent tout feu tout flamme avec
"Would it be Impossible?".

On a beau habiter un pays ou climat peu enviable, dans la fete du Flowz c'est Ie grand
soleil californien tous les jours. Alors, retournez vos cosquettes, depoussierez les skateboards

et montez Ie son, impossible riest pas punk rock.
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Let's have a good dose of powerchords, stir in catchy choruses and sprinkle it all with oriental riffs.
Then, let it simmer for 6 years and you'll get the brand new Kosh Flowz album. Oh yeah, we

had to wait 6 years since the release of "Nothing but Misery", but the Belgians ore now back
and fired up with "Would it be Impossible?".

You can live in a country with bad weather but have your minds filled with Californian
sunshine. Pull your cap down, dust off your skateboard and turn up the volume, impossible is not

punk rock.
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Radio Activ, Radio Distortion, L'autre Monde Radio, Radio B, Mid-Week WarmTV,  Podcast My Band (Heavy 1 - HARD FORCE) ,British Connection, Black Night Radio, Melimelzikradio, Hellsass Radio, Radio Campus Lille, Radio Club Lille, Red Line Radio (Suisse)
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https://www.facebook.com/thekashflowz
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https://www.instagram.com/thekashflowz/
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https://open.spotify.com/artist/1pHwnnjxoe1Z2OvLDa9rax
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https://music.apple.com/us/artist/the-kash-flowz/1212231630
https://www.youtube.com/@thekashflowz
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